
Moi, ce qui me rend

heureux, c'est de voir

tant de témoignages

de bonheur ! Ça

prouve qu'une

majorité de gens

sont heureux d'être

sur cette terre.

Patrick 20 ans Martigues
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